

Diagnostic des accueils de loisirs pour enfants et adolescents du territoire. "Aider les élus à s'interroger sur la pertinence d'une organisation intercommunale ».

Billom Communauté (63)

MÉTIER: Études et Développement territorial
ÉQUIPE PROJET: La Pitaya / Jean-Loup BIARD
ANNÉE: 2018
DURÉE DE LA MISSION: 8 mois
CONTACT: Marie-Noëlle ESCURIET

Suite à la fusion des Communautés de communes Mur-ès-Allier et Billom Saint Dier-Vallée du Jauron, les élus ont besoin d'un outil d'aide à la décision permettant de prendre en compte l'existant en matière d'accueil de loisirs sur un territoire plus vaste. L'étude porte sur les accueils de loisirs pour les 3-10 ans et sur l'accueil des adolescents 11-18 ans.

Objectifs:

- Réaliser un diagnostic partagé
- Évaluer, analyser les besoins et attentes des familles et des jeunes
- Prendre en considération les véritables besoins découlant d'une part de l'accompagnement éducatif des enfants et des jeunes et d'autre part des acteurs qui animent le territoire
- Interroger les élus sur le traitement des questions éducatives et sur la pertinence d'une organisation intercommunale

